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CONVOCATORIA ORDINARIA N' OO2

Se convoca a los miembros del GADP Rural de Shell a reunión ordinaria, a

realizarse el martes 24 de enero de 2A17 a partir de las 10h00 en la sala de

sesiones de la institución, con la finalidad de tratar los siguientes puntos del orden

deldía:

1. Constatación del Quórum

2. Aprobación delOrden deldía

3. lnstalación de la Sesión.

4. Lectura y aprobación del acta anterior.

5. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shell y Casa de la Cultura

Ecuatoriana Benjamín Carrión Núcleo de Pastaza.

6. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shell y Federación

Deportiva de Pastaza

7. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shell y Liga Cantonal de

Mera.

8. Análisis y Resolución Reforma Presupuestaria 2A17

9. Análisis y Resolución de Correspondencia Recibida

l0.Clausura de la sesión

20 de enero de 2017
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GAD PARROQUIAL RURAL
- ADMINI§ÍRAC|ON 2014 = 2018 -

ACTA §ESÉH ORDIHARIA HO OO2

En Shell a los 24 días del mes enero de 2017, previa convocatoria del Sr.

Domingo Arturo Sarabia Mejía, Presidente del GAD Parroquial Rural de Shell,

siendo las 10H00 se reúnen en la sala de sesiones los Directivos del GAD

Panoguial Rural de Shell para üatar el siguiente orden del día:

1" Constatación del Quórum

2. Aprobación del Orden deldía

3. Instalación de la Sesión.

4. Lectura y aprobación delacb anterior.

5. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shell y Casa de la Cultura

Ecuatoriana Benjamín Carrión Núcleo de Pastaza.

6. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shell y Federación

Deportiva de Pastaza

7. Análisis y Resolución Convenio GADP Rural de Shetl y Liga Cantonal de

Mera.

8. Análisis y Resolución Reforma Presupuestaria 2017

9. Análisis y Resolución de Gonespondencia Recibida

l0.Clausura de la sesión

I.. COI.ISTATACIÓN DEL QUORUU.

Sr. Arturo §arabia.- Solicita que por medio de secretaria se proceda a constatar

Prffie a lo solicitiado constatando la presencia de los

Sarabia {Preidente}, Sr. Malelo Flores (Vicepresidente}, Sr.

§oca$, Sra. Silvia Conea (Vocal), y Sra. María A. Mllarreal

alSr. Presidente.

Esta acta fue redastada en 13 hojas, las mismas gue se encuentran debidamente numerad



DEL ORDEN DEL DíA.

GAD_ f#ffiffi*l4flFem$§s procede a dar lectura por secretaria el orden del día.

"--" . il$ agt* flFqF correspondienb a la Sesión Ordinaria

mes de enero de 2O17,con las conecciones respectivas.

2

Sr. Arturc Sarabia.- Toma la plabra y manifresta a los Sre. Vocales que si hay

que realizar modificaciones en el orden del día coffespondiente a Ia sesién

ordinaria N"002 que se lo haga saber para las modificaciones correspondienbs o

inclusión de puntos de orden para poder fatarlas, indicanda que es la última

sesión cCIrespondiente al mes de enero 2A§.

Resolución GAIIPR€HELL Nom{f_2017.- Por unanimidad se resuelve aprobar

el orden del día de la §esién Ordinaria Ht02 mlrespondiente al me de enero de

2417.

3..IñISTALACÉil DE LA §ESÉil.

Sr, Arturo Sarabia.- Toma Ia palabra y menciona que siendo las f 0H07 se da

por instalada la Sesión Ordinaria de GADP de Shell N"002 correspondiente al mes

de enero de2O17.

4.. LECruRA Y APROBAGIÓfi DEL ACTA AHTER¡OR.

§r. Arturo §arabia: Toma la palabra y maniñesta a los señores vocales que

tienen en cada una de sus carpetas, el acta de la sesión ordinaria No001

corresrcndiente al mes de enero del2017, mnsiderando que en trtso de existir

alguna inconsistencia se proceda a la conección y de inmediato a la aprobación

de la misma.

Sra. Rina Bonilla.- Toma la palabra y manilesta que se añadió al acta N"001 en

lo único que se añadú corno pueden constalar en las carpetas

respaldo de la sesión de manera impresa.

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidamente numeradas.



Y RESOLUC|ÓN DEL CONVENIO GAT}P RURAL DE §HELL Y LA

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se ha venido tratando

desde el año anterior elconvenio con La Casa de Ia Culfura Ecuatoriana Benjamín'

Canión Núcleo de Pastiaza y a lo largo de estos análisis finalmente se ha

conseguido llegar acuerdos bgicos en beneficb de la niñez y adolescencia de

nuestra Parroquia, es por ello que se ha soficÍtado una vez más üatar este punto

que esFremos se dé y'a una rsolución final para proceder a conbatar al personal

de instructores en los diferenhs talleres, acotado esto tienen la palabra

compañeros vocales.

Sra. Silvia Gorrea.- Toma la palabra y manifiesta que se debería tomar en esta

reuniÓn una resolucirin definitiva pues como es de mnocimiento de todos ustedes

se disptlso a los §res. lnstuctores que no se labore mienüas no se firme el

convenio y los confatos respecüvos.

Sra. ñiaría A. llillaneal.- Toma la palabra y manifiesE que luego de los

innumerabtes cambios que se bs ha sugerido a los Sres. De la Casa de la Cult¡ra
pana poder firmar el convenio, finalmente ya se lo ha realizado y tenemos el

convenio listo, lc que si sugiero que el próximo año no vuelva a suceder esto
porque estamos perjudicando indirectiamente a ta institución y a los beneficiarios

que en este caso son nuesbos niños, dicfro esto quisiera mocionar la aprobación

de la firma det convenio con la Gasa de la Cuttura Ecuatoriana BenjamÍn Canión

Nú§eo de Pastaza.

':.. q {aramillo.- Toma la palabra y apoya ra rnoción de la sra. María A.

a la autorización de la firma delmnvenio con Ia Casa de la

Benjamín Canión Núcleo de Pastaza, el mismo que se firmara

y entrara en vigencia del 01 de febrero al 31 de Diciembre de

realizando tas cosas en orden y esa debería ser la manera

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidan¡ente



Flores.- Toma la palabra y manifiesta que se ha venido

con el Sr. Presidente argumentiando que coíto se ha

a la Asociación de Damas de Shell, se podría llegar a un

acuerdo pam gue nos permitan la utilización del espacio cubierto que dicha

Asociación tiene para los repasos de la Disciplina de danza pues recuerden que el.

espacio que estaban ocupando en la Gooperaüva de Taxis fue anendado para

otras actividades y al momento no contamos con un espacio adecuado para los

repasos de la disciplina antes mencionada y antes que ananquen los talleres sería

bueno tener ya listo los espacios en los cuales funcionaran los diversos talleres.

Resolución GADPR-SHELL Nq00{3-2017: Por unanimidad se resuetve autorizar

al Sr. Presidente del GADP Rural de Shell se procda a la firma del convenio

ente el GADP Rural de $hell y la Casa de la Cult¡ra Ecuatoriana Benjamín

Carrión Núdeo de Pastaza, mismo que entara en vigencia del 01 de bbrero al 01

de diciembre del 2017.

6.- AñIÁL§§ Y RESOLUCÉH COilVEHIO GADP RURAL DE §HELL Y

FEDERAGION DEPORTIVA DE PASTAZA.

§r. Arturo Sarabia: Toma la palabra y da a conocer a los §res. Vocales el motivo

por el cual se está analizando a destiempo el convenio con Federación Deportiva

de Pastaza; pues manifiesta que es conocimiento de todos que Federación

Deportiva de Pastaza fue intervenida por el Ministerio del Deporte es así que una

vez que ya se encuentran ya con un representanE legal y presidente de la misma

se da mntinuidad a los convenios que esta dependencia mantenía con los

difeentes instancias de Gotliemos Auténomos, para ello tenemos el bonador de

.,., .'.t,, S,tyes1i&.:rresentado el mismo que ha sido analizado por mi persona y se
'.:..:: r:.=t:::a ... a,

$$e, ,,; mismas condiciones del año anterior, pero ustedes tienen ta

plasma en el documento que se va a desanollar dicfia disciplina en elestadio de la

4

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidamente



shell y se propone incluso los días y horarios que según lo manifestado

implicar hasta iluminación, de igual manera no se ha socializado

üe este tema- De la misma manera no se ha mnsiderado el rubro que

se pagara mmo bonificación al instuctor de la disciplina de Patinaje.

Sra. ñfrarÍa A Villaneal.- Toma la palabra y manifiesta que existen muchas'

inconsistencias en el bonador del convenio presentado pues se mencionan al

inicio del mismo unas disciplinas y en la parb final aparecen ofas, de igual

manera no hay la especif¡cación de las remuneraciones a quien pagan ellos como

Federación y cuál sería la contraparte nuestra en ta cancelación o pagCI en este

caso del entenador de Paünaje.

§r. fuitonio Jaramillo.- ftíanifresta que sería bueno dÉlogar mn la direcüva del

Barrio 10 de Noviembre en cuanto a la utilización del espacio Poli-tleportivo pues

se debería solicitar brmalmente el área comunal que es de este Banio.

lng. Patricio Galarza.- Toma la palabra y sugbre se anarie la parte

concemiente a los antecedentes del mnvenio; pues no se ha realizado dicho

prreso como se lo plasma en etdocumento, de igual manera las obl§acbnes del

GADP Rural de Shell en el apoyar a Federación Deportiva de Pastaza para la

participaciÓn de los deportistas en eventos Nacionates se debería omitir pues no

contamos mn un rubro para dicfro apoyo.

Sra. itaria A. Villareal.- Toma la palabra y da a conocer que en la reunión que

mantuvo FederaciÓn Deportiva de Pastiaza con los padres de Familia de los

Clubes de Paünaje beneficiados amrdaron que ellos serían los encargados en

_,,. -.r.?,{,ffiel espacio frsico y los permisos mnespondientes para el enfrenamiento de

1:;':':iiiS¡.{í*,#.pllqa de igual rnnera con lo que repecb a ta utilización de tas caltes

los @ ql" mgrn que hacerlo en ese lugar, información que nos proporcionó Ia::-:;+

. ..:.:r.1 .-.!-a--:jEF

.:; :-. -.'-.:i r. .: ,-fád::l§F*iia1

{+r:;¡¿-i.+"lt
-': tj,:-l l

; +:+ r' ¿a) r: :1r= i. : ..1 i! .'. tra por haber asisüdo a dicha reunión.

ÉnopnsHELL trF00l4_2017: Par unanimidad se resuetve dar por

iftirraclor del Gonvenio enúe el GADP Rural de Shell y Federación\r{rl¡rrarñrt E¡ [ JlrG.Lt l L¡gl \rlrt.lYE¡lrt, E;I¡UE Et \Jñ¡Jf r\ulc¡l L¡li a)ltEll y rt;UUIaUIUI¡

Deportiva de Pastaza de igual manert¡ mantener una reunión con el directorio de

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se €ncuentran debidamente



Deportiva de Pastaza para analizar los inconvenientes existentes en el
a las mrremiones respectivas, dicha reunión se fievara a

26 de enero de 20f 7 a partir de las 1Sh30.

7" AHÁLt§ls Y REsoLUclÓI¡ DEL colrvElno TRrpARTrro EilTRE L¡cA
DEPORTMA GANTO¡{AL DE iIERA, LA COOPERATIVA DE AHORRO Y
CRÉDrO SAN FRAilCI§CO Y EL GOBIERI.IO AUTÓNOiTO
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE SHELL.

Sr' Arturo sarabia: Toma la palabra y manifiesta que tbnen en cada una de sus
carpetas las copias del convenio antes mencionado para reatizar las respectivas
conecciones y modificaciones delcaso y proceder a la aprobación.

sr. Antsnio Jaramiilo.- Toma ra parabra y maniñesb que con ras
conerciones que se han venido rmlizando se tate de aprobar para
proceder a la frma y ejecución del mismo.

Sra' Silvia Conea.- Manifiesta que se mantuvo un conversatorüc con el
Lcdo. Ángel Medina er cuar supo dar a conocer que er seguía raborando
con normalidad en vista que el Sr. Presidente del GADp Rural de Shell le
había autorizado; con ra sra. María Arexandra se re manifestó que ningún
instructor estaba autorizado a raborar puesto que no se ha procedido a ra
firma delmnvenio y peoraún de ros mntratos resps{Ívos.

lng' Patricio Gatarza.- Sugiere modificar la parte que no estaría clara si el
GAD se encarga del pago del ñ¡bnitor o del ayudante del Monitor porque
esa-,.parte no está clara en el texto del mnvenio, así como también en er

debería cambiar, pues debe estar enbcado a quien está dirigido.

- Torna la palabra y maniñesta que en este caso
cambiar la CLAU§UIá SEpTlttiA del conr¡enio"

'salarza.- Da contestación a lo solicitado por el sr. Antonio
que no es nemsario sino más bien se mantenga y el

'#-r€E¡,¡;

Esta acta fue redaetada en 13 hojas, las mismas gue se encuentran debidamente



se pueda trasladar al objetivo det convenio se lo haga pues esta
üntcamente mal ubicado.

GAD PARROQUIAL RURAL_ ADMINISTRAEION á0,14 - 2O1B -sr- Antonio Jaramillo.- illanif¡esta que con los cambios sugeridos y
analizados se debería únicamenb mdificar ei colwENlo y autorizar
ftnalmente al presidenb la frma del mismo; aclarando también que en una
de las dausulas conste que se realizara el pago de una hnificación de
$35O.OO TTRESCIENTOS CINCUENTA DOI3RES CON OOIIOO CTVOS},
por parte del C,ADp Ruratde Shelt.

Resolución GAIIPR§HELL ttP0015-2017: Por unanimidad se resuelye dar
cumplimiento al Art. 67 literal g) y autorizar al sr. presidente del GADp
Rural de sheil se proceda con la ñrma det cotrlvEt{to TR¡pARTtro DE
GOOPERAGION INTERINSTITUCIONAL, ENTRE LA LIGA DEPORTMA
CANTOI{AL DE IIERA, COOPERATIVA DE AHORRO Y CREDITO SAN
FRANCISCO LIi'ITADA §UCURSAL PI'YO Y EL GOBIERNO
AUTÓNOiiO DESCENTRALEADO PARROQUIAL RURAL DE SHELL.

8.. ANÁL¡SIS Y RESOLUC|ÓX NETORITA PRESUPUESTARh z}fl
sr. Arturo §arabia: Torna la palabra y solicita a la sra. Rina Bonilla
proceda a dar la explicación pertinente en cuanto a la documentación
adjuntada para el análisis de la reforma presupuestaria dd presupuesto
2017_

sra- silvia correa.- Toma la palabra y da inicio a su interyención

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidarnente



GAD

Dando un total de reforma de $9.481,46 NUEVE lUtL cuATRoclENTos
oCHENTA y UN DO|-ARES CON 00/100 cTvos).

sra. iiarla A. \lillalreal.- Tsma la palabra y manifiesta que como miembro
de la comisión de Planificación y Presupuesto únicamente desea acotar que
el valor que se ha asignado para la partida de illlobiliario es con el afán de
fortalecer tas áreas de pint¡ra, Danza, Guihna y Ganto talleres que son
permanentes y están enfocados a la niñez y juventrd para que cuenten con
un lugar digno y aoorde para desempeñar sus funcbnes diarias.

§r- Antonio Jaramillo.- Toma la palabra y empiea su intervención
manifestando que dentro de esta partida de Mobiliario también se debe
considerar un rubro para la adecuación de los equipos del Auditorium
lnstitucional pues no es justo tener que proyectar presentaciones y el
INFOCUS colocarlo en una mesa pequeña eso debería estar bien ubicado,
de igual manertl los equipos de amplificación, sillas y todo el mobiliario que
se encuentre en buenas condiciones; además se debería respetar ese
espacio y no permiür los ensayos de guitana y de obos talleres pues hay
que dar el uso debido a cada espacio. Adicional recomiendo sr. presidente

.n+,facilite este espacio para los diÉrentes eventos se prevea que

#¡ente con los implementos nemarios para el desanollo
.$§l

F;#br*r.- Toma la patabra y manifiesta que se debería facititar
€fies y demás implementos que soliciten al GADp Rural de

Bif cuando exista un acta de entrega recepción de por medio
de esa mañera se descarga la persona encargada de custodiar estos bienes

I

ffi f,)écimo Tercer Sueldo
75.OO

iffff;$lnr ffifi3os oe Ne§erYa
75.OO

84.01.03 Mobiliario
5.587.0?

TOTATES
9.481,¿t6

Esta acta fue redaetada en 13 hojas, las mismas que se encuentÉn debidamente



responsabilidad de partre de los solicit¡antes para que cuíden los* ^rr¡eÍIbs"insli.tucionales 
que se les da en calidad de préstamo.

GAD PARROQUIAL RURAL A--
- ADM|NrsrRÁctoN zoi4;2oig --

Sra' Marfa A- Villarreal-- Toma la palabna y maniñesta al Sr. presidente
que es nresario para evitar este üpo de inonvenientes que se prestian los
bienes institt¡cionales y muchas de las vees no se sabe en qué estado se
devuelven la confatiaeión de una persona que se encargue exclusivamente
de este bma y del Arcf¡ivo institt¡cional pues al contar con una
infraestrucfura mucho más amplia es necesario gue se vayan
desconcentrando las cosas y gue exish el soporte pana el área financiera.

lng. Patricio Galarza.- Toma la palabra y manifiesta que no es cuestión de
que se realicen o'no actas de entrega para el préstamo de los bienes el
problema radica en gue ya existe un infurme presentado por el sr. conserje
quien hasta el momento q¡stodia tos bienes institucionales en el cual solicita
gue se de aneglo a las carpas de igual manera se le respondió csmo parte
tácnica que de acuerdo a las Normas de Confuol lnterno de la Contraloría
General del Estado el responsable es el presidente pues en S o 4 artÍculos
señalados no se pueden prestar los bienes instih¡cionales y si se lo va hamr
deberían implantar un Reglamento de Bienes.

§ra. ilaria A Villarreal.- Toma la palabra e indica gue @rno vocales se ha
enviado a la máxima autoridad un docurnento en el cual le solicitan que ya
no §e dé el pÉstamo de los acüvos insütucionales o a su vez se vea la
manera de gnrantizar et préstamo medÍante la entrega de una garantía la
misfl,E que servirá para el mantenimiento de lm acüvos pero hasta el

,: $sabemos si se está dando o no cumplimiento a lo solicitado.

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidamer¡te



Boniila-- Toma Ia parabna y manifiesta que su interuención será

GAD pARRáüffifLeffEdqT, returzar ras inlervenciones de ros mmpañeros miembros
-A,MrNrsrftle0ruHt+@ümisión de Planificación y Presupuesto, en ese sentido debo

manifestar que se nos había pasado por alto el presupuestar pap la partida
de suministros de oficina y en esta sesíón de Refurma presupuestiaria se lo
pudo realizar, de igual manera quiero darles a conomr que los acuerdos a
los que se habían llegado con el Ministerio de Emnomía y Finanzas y el
coNAGoPARE McloNAL se han cumplido hasta *l ,orn*nto es por e¡o
gue se ha podido realizar la Reforma al presupuesto, entre ellos constaba la
Devolucién del lvA años anteriores, trasErencia de la alícuota pendiente del''-' mes de Diciembre del año 2016, reüoactivo de uülidades de octubre a
diciembre 2016 y finalmente la asignación del año zal1 enero. En este
sentido la sra' Presidenh de la comlsión de presupuesto sothito se
mantenga una reuniÓn urgenb par';a realizar las debidas reformas, debo
también manifestar gue según ro que se expricó en ra sesión der
coNAGoPARE PASTAZA el valor gue se iba a manejar como refrrencia de
trans*rencias para er año zol. era de $r7.g29,9a (D'EZ y srETE MrL
NOVENCIENTOS VEINTE Y NUB/E DOIARES CON 93/1OO CTVOS.)
pues esa fue la proymión, mas sin embargo debo comunicarles que el
rubro depositado y gue se manejara hasta el n¡es de mayo de 2017 es de
$19.826,52 (DIFZ Y NUEVE MIL OCHOCIENTOS VEINTE Y §EIS

!- DÓ|áRES CON 521100 cTVoS.), en este senüdo ta diferencia de estos dos
valores son los que se realizó con la comisión la refurma presupuestaria es
decir $9.492,ss (NUEVE MrL cuATRocrENTos OGHENTA y Dos

.,,r;.r,ss,ffi,:9oN 95/100 cTvos) valores que tueron destinados er 30% para

. _ 
gáso.ffi,i *cro% para inversión en razónde ra normativa vigente.

'' ";-j-' la reforma a Remuneraciones unificadas quiero manibstar

que tenemos en nuestra institución es decir hay un joven que hace ras

10

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidamente



de Jardinero y cursa er 6to semeste de ra universidad en ra
contabiridad yAuditoría quien en hse a ra reforma que son

:0§ §ETENTA y C¡NCO Dó[ARES CON 00/100] mensuares hasta
el 31 de diciembre der 20i7, de iguar maneria ros beneficios de Ley que en
total para esa partida presupuestiaria necesitaríarnos corrrc, consta en el
Reforma s1,0s0,00 (MrL CTNCUENTA DOLARES coN 00/i00 cTvos.),
con est¡a expricación ra decisión está en ustedes sr. presidente y vocates,
pues dejariamos de sobrecargar ros úabajos ar personar.

sr. Arturo sarabia.- Toma ra parabra y manifiestia que ar haber escuchado
las intervenciones de ros miembros de ra comisión de pranifieción y
Presupuesto y a! existir ros recursos en las arcas fscares se dará
conünuidad a ro pranificado para el poA 20f7, en e§e sentido está
considerado lo que es ta aonskucción de un" 

"ro Banial en el primer
cuafimestre.

lng' Patricio Gararza-- Toma ra parabra y mntestando a ro manifestado
por el sr' Presidente comunica que las casas Baniales están mnsideradas
para ejecutar ros fabajos a partir der segundo cuatrimesbe pues §e debe
tener todos los trámites legales pana las mismas.

§HELL No00l6_20i7.- por unanimidad se resuelve
Presupuestaria considerada para el año fiscal 2017 y

a lo planificado mn el presupuesto de dicho año
el POAy Presupuesto aprobado.

=* 

fue redact¿da en 13 hojas, ras mismas que se encuentran debidarr¡ente



Y RE§OLUC|ÓH DE CORRE§POHDE]IICIA RECIBIDA

GAD pilá8á,ffiHüff¡aai*- roma ra parabra v maniñesk que §e ha hecho ilegar
-ao¡¿rNr€rü?Ptlttrtltttento por parte de la Municipalidad del Cantón Mera en el cuat

hacen la entrega bajo la figura de comodato o préstamo er uso del Á,rea
verde der Banio sacha Runa por un üemp de 25 años para ra ejecución
del Parque rnfantir en un tiempo de 3 años, en este sentido ros proceso§ se
siguen dando como GADP Rural de Shell con el Proyecto presentado por el
sr- Antonio Jaramiilo er cuar se debe ejecutar, se re hizo ra entrega ar
compañero antes mencionado de este doq¡mento adicionar un cD para que
se dé elseguimiento pertinente-

tng. Pakicio Galarza.- Toma la palabra y manifesta que el GD con las
conmione§ que fueron solhitadas por parte del árca de planÍñcación del
GAD Municipal fue entregado al Sr. Antonio Jaramillo Vocal responsable
del seguirniento de tos trámites legales para la ejecución de la obra en el
Barrio sacha Runa, menciona también que ro más urgente es saber cuándo
el GADPPz y er GAD Municipar yan a ernpezar mn ra mnstrueión de ra vía
para poder inicl'ar el proceso cotno GAD Panoquial de conüatación de la
Obra.

sra. María A- villaneat.- Toma la palabra y manifiesta que no es
necesaria la constucción de la vía para poder ingresar at lugar or", ,",
hae acuerdo que nunca hubo un camino carozable par:a el ingreso al
sector.

-!.1f-,r..P{rycio 
Galarza-- Toma ra parabra y maniñesta que es verdad que no.- v.l*rm.lgzable para enfar al sector pero a raíz de lo aconteido el

año pm& mn el Río se perdió incluso el aceso por el mismo, además
É considerada para el año anterior al no poder subirla al

Públlcas en er üempo pranificado, este año se encuentra

?:Éff la página de ra contraroría generat der Estado ros nuevos
lÉ;de mano de obra, en este senüdo solicito a la comisión de

Planificación y presupuesto una v&. rearizado ya tos reajustes y

Esta acta fue redactada en 13 hojas, ras mismas que se encuentran debidamente



se reúnan paf=r ra fespect¡va reforma y poder rear¡zar ra

§tr*t 
SERGOP y posterior los pasos y prcesos necesarios para

Resolucién GADpRSHELL t{'m{z-2012.- por unanimidad se resuerve
dar por conocido er docr¡mento emitido por er GAD Municipr de Mera,
además dar el seguimiento conespondiente en las instancias necesarias
para la ejecucion de la Obra de Construcción del Parque lnfantilen el Ba6io
Sacha Runa.

9.. CLAI,'SURA DE LA SES6N.

todos hs puntos del Orden del día el Sr.

BEL GAD DE §HELL

VOCAL DEL GAD DE

SHELL §HELL

Siendo las I1h2S

§ECRETARIA DEL

Esta acta fue redactada en 13 hojas, las mismas que se encuentran debidamente
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Sesión Ordinaria No 002, Shell24 ile enero

Sr. Arturo Sarabia
c.r 160010686-6
PRESIDENTE DEL GAI}P.SIIELL

Sr. Marcelo Flores
c.r 160051883-9
VICEPRESIDENTE DEL GADP.SHELL

Sr. Antonio Jaramillo
cr 0601a+w-3
PRIMER VOCAL DEL GAI}P.SIIELL

Sra. Silvia Correa
c.r 160039027-A
SEGT]NDO YOCAL DEL GADP.SIIELL

Sra. MaríaA. Villarreal
C.I 160017655,4
TERCER VOCAL DEL GADP.SIIELL

SECRETARIA.TESORERA
DEL GAI}P.SIIELL


